

REPORTER

Tanah Longsor, Koramil Kaliori Lakukan Karya Bakti

Agung widodo - REMBANG.REPORTER.CO.ID

Mar 14, 2022 - 17:16



Danramil 02/Kaliori Kapten Czi Asmubin, Puluhan Anggotanya Terjun Langsung ke Lokasi Longsor Untuk Bersama-sama Warga Melaksanakan Karya Bhakti Pembuatan Tanggul. Senin, (14/03/2022).

REMBANG— Hujan dengan intensitas tinggi yang mengguyur sejumlah wilayah kabupaten Rembang mengakibatkan tanah longsor di RT 05 RW 01 Desa Maguan Kecamatan Kaliori yang merupakan jalan alternatif kabupaten Rembang

dan kabupaten Pati. Terkait hal itu Dandim 0720/Rembang Letkol Kav Donan Wahyu Sejati, S. Sos. menerjukkan anggotanya untuk membersihkan material longsor yang dipimpin oleh Danramil 02/Kaliori Kapten Czi Asmubin, puluhan anggotanya terjun langsung ke lokasi longsor untuk bersama-sama warga melaksanakan karya bakti pembuatan tanggul. Senin, (14/03/2022).

Kegiatan tersebut juga melibatkan personel dari Polsek Kaliori, BPBD Kab. Rembang, Tagana Kab. Rembang, Banser serta masyarakat Desa Maguan.

Hadir dalam karya bakti massal Komandan Kodim 0720/Rembang Letkol Kav Donan Wahyu Sejati, S. Sos., Kepala Pelaksana BPBD Kab. Rembang Ibu Sri Jarwanti, Camat Kaliori, Bp. Suyanto, SPd. MM., Danramil 02 Kaliori, Kapten Czi. Asmubin, Kapolsek Kaliori, AKP Didik Dwi Susanto, SH. dan Kades Maguan, Saeful Amri.

“Hujan deras selama kurang lebih 4 jam mengakibatkan tebing dekat aliran sungai di Desa Maguan, Kecamatan Kaliori longsor. Dengan kejadian tersebut, maka Koramil 02/Kaliori segera mengambil tindakan koordinasi dengan unsur terkait untuk melakukan karya bakti pembuatan tanggul”, terang Dandim 0720/Rembang Letkol Kav Donan Wahyu Sejati, S. Sos.

Dikatakan Dandim, “Kegiatan kerja bakti bersama masyarakat ini merupakan wujud kepedulian TNI terhadap rakyat serta merupakan tanggungjawab kami sebagai aparat kewilayahan.

Menurutnya, dengan adanya kedekatan dengan rakyat yang selama ini sudah terjalin dengan baik, akan tercipta kemandirian TNI rakyat. Sehingga setiap ada kesulitan kami akan berusaha membantu.

“Kegiatan kerja bakti ini juga bisa mempererat hubungan silaturahmi TNI Polri dan masyarakat, antar sesama masyarakat serta dapat menumbuhkan semangat gotong royong di lingkungan masyarakat,” Tambah Danramil 02/Kaliori Kapten Czi Asmubin.

Disampaikan Kepala Pelaksana BPBD Kab. Rembang pada apel karya bakti tersebut Beberapa hari lalu di wilayah kab. Rembang terjadi curah hujan sangat lebat yang mengakibatkan di beberapa wilayah atau desa, terjadi banjir dan tanah longsor. Harapan kita tetap semangat dalam melaksanakan kegiatan sebagai upaya kita bersama dalam melaksanakan tanggal darurat bencana.



Kegiatan karya bakti hari ini kita akan membuat tanggul Penahan longsor dari Karung berisi pasir/tanah, harapan dapat menanggulangi agar tidak terjadi longsor kembali dan aman bagi warga masyarakat. Atas nama pemerintah Kab. Rembang menyampaikan Terima kasih , atas kerjsamanya antara TNI/Polri, BPBD dan Segenap elemen masyarakat yang terlibat dalam. Kegiatan karya bakti dalam rangka penanggulangan bencana di wilayah Kab Rembang", tutupnya.

Pasca dilaksanakan kerja bakti pembuatan tanggul bersama, akses jalan dari kecamatan Kaliore kabupaten Rembang- kabupaten Pati sudah bisa dilalui untuk beraktivitas warga setempat. Sumber Pendim 0720/Rembang.

Editor : JIS Agung w